

Noticia publicada en Diario Vasco, el lunes día 13 de Junio de 2022.

La Bizikleta Martxa del movimiento pensionista llegará a Irun el día 24

Se trata de una movilización en Euskadi y Navarra para reivindicar una pensión mínima de 1.080 euros

M. A. I. IRUN. Lunes, 13 junio 2022, 23:15

El Movimiento de Pensionistas de Txingudi aprovechó su convocatoria semanal de los lunes a mediodía para compartir con los asistentes un mensaje consensuado en el contexto del Movimiento de Pensionistas de Euskal Herria. Desde esta plataforma se ha organizado la Bizikleta Martxa que comenzó ayer y que pasará por Irun el próximo día 24.

«Tras más de cuatro años de movilizaciones hemos conseguido revertir algunas medidas que recortaban nuestras pensiones, entre ellas el 0,25 de revalorización», que fue lo que en aquel momento llevó a miles de pensionistas a las calles. Sin embargo, recordaban ayer desde el colectivo, «no hemos conseguido asentar definitivamente las garantías para el Sistema Público de Pensiones», como una pensión mínima «en sintonía con los criterios de suficiencia de la Carta Social Europea» y una revalorización anual «de acuerdo con el IPC real».

La marcha ciclista que ayer comenzó a pedalear quiere poner el foco «en la reivindicación de 1.080 euros de pensión mínima, en la defensa de los servicios públicos y en el trabajo de cuidados compartido». Con ese mensaje han empezado a rodar las bicicletas que recorrerán Euskal Herria durante dos semanas y que visitarán Irun el próximo día 24, viernes, «con un programa que iremos dando a conocer más adelante», anunciaban ayer desde el grupo de trabajo del Movimiento de Pensionistas de Txingudi.